EDUCATION

Enquête après le décès d'un écolier **à la cantine**



C'est pendant le déjeuner à la cantine que Bastien est décédé très rapidement jeudi, victime d'un œdème de Quincke.

L'enquête confiée à la gendarmerie se poursuit après le décès de Bastien, un jeune garçon qui allait avoir 9 ans en août et souffrait d'allergies connues, notamment au fromage de brebis, est mort jeudi après avoir en avoir mangé à la cantine de l'école François-Césari à Septèmes-les-Vallons. L'enfant faisait l'objet d'un "projet

d'accueil individualisé", tenant compte des allergies dont il était l'objet, a expliqué Elie Stioui, inspecteur de l'Education nationale chargé de la circonscription de Marseille 12. Et pourtant malgré l'administration des médicaments adéquats par le directeur de l'école et malgré l'assistance des pompiers, l'enfant est mort rapidement, apparemment d'un oedème de Quincke. Il est mort d'un syndrome asphyxique, selon les résultats de l'autopsie pratiquée vendredi matin. Des analyses complémentaires sont attendues pour établir avec certitude un lien avec le fromage de brebis. "Chacun a fait ce qui était de son devoir", a indiqué M. Stioui.

POLITIQUE

La diaspora algérienne vote

Cinq jours avant les élections dans leur patrie, les Algériens de France ont commencé à voter samedi pour élire les 8 députés, qui les représenteront parmi les 389 de la future Assemblée algérienne. Plus de 768 000 électeurs sont invités à se rendre d'ici jeudi dans une centaine de bureaux

de vote de Lille à Marseille. "C'est l'occasion de faire la fête. Le hall où se déroule le scrutin résonne des youyous", explique Mohamed Delaoura, le consul général adjoint à Marseille, où sont inscrits plus de 70 000 électeurs. Des associations ont affrété des bus, une vingtaine déjà samedi.

JUSTICE

Procès de l'escroquerie à la Sécu : **décision** le 15 juin

■ Le tribunal correctionnel de Marseille a mis son jugement en délibéré au 15 juin dans l'affaire d'une vaste escroquerie à la Sécurité sociale avec l'envoi de médicaments remboursés vers le Vietnam. Le préjudice pour la Sécurité sociale a été estimé à plus de 350 000 € entre 2000 et 2001. Le procureur a requis 30 mois de prison dont 20 avec sursis et une amende de 50 000 € à l'encontre de Michel Alessandri, un des médecins accusés d'avoir fait des ordonnances de complasance pour un montant total de 112 000 €, 24 mois de prison dont 18 avec sursis et une amende de 40 000 € contre un pharmacien marseillais, Hong Phan Dinh.

BRÈVES

LA STATION DE LA GARE ROUVERTE SUR LA LIGNE 2

La station de métro Saint-Charles fermée sur la ligne 2 depuis le 16 avril en raison de travaux de rénovation des escaliers mécaniques, rouvre ce matin.

INFOS SUR LA PETITE ENFANCE

La Cité des métiers (4, rue des Consuls, 2°) organise de 14h30 à 16h30 une réunion d'informations pratiques sur les modes d'accueil de la petite enfance.

SE PRÉ-INSCRIRE A SCIENCES-PO

Les pré-inscriptions pour le concours d'entrée en 1^{ere} année aux IEP d'Aix, Lyon et Grenoble sont ouvertes jusqu'à mercredi 16 mai sur le net (www.iep- sudest.fr) \emptyset 04 42 17 01 77.

RECRUTE POUR CET ÉTÉ

Les 3 magasins Carrefour de Marseille (Grand
Littoral, Bonneveine et
le Merlan) proposent une
quarantaine d'emplois
saisonniers à partir
de juillet. Pour postuler,
les étudiants peuvent
envoyer directement leur
CV au magasin de leur
choix ou bien se rendre
sur le site www.recrute.
carrefour.fr

RENCONTRE POUR L'EMPLOI

L'AFIJ (association pour faciliter l'insertion professionnelle des jeunes diplômés organise une matinée de recrutement de9h30 à 12h30 au 32, rue de Crimée. Et ce alors que Cabesto ouvre un magasin à Aubagne.



religion 54 nouveaux chevaliers adoubés

■ Drapés dans le manteau de pèlerin frappé de la croix potencée rouge, près de 300 chevaliers de l'Ordre du Saint-Sépulcre, descendants spirituels des soldats qui gardaient le tombeau du Christ à Jérusalem au XII° siècle, ont participé samedi à Marseille à une très solennelle cérémonie d'adoubement de leurs nouveaux membres dans la cathédrale de la Major. Ces derniers ont été adoubés selon les rites médiévaux par le cardinal italien Carlo Furno, Grand Maître de l'Ordre venu spécialement du Vatican pour les frapper du plat de l'épée sur les deux épaules et leur donner le "baiser de paix" scellant leur appartenance à l'Ordre.

POLITIQUE

Childéric candidat



Aperçu avec le socialiste Dominique Strauss-Kahn dans les rues de Marseille, Childéric-Jérôme Muller, producteur d'émissions de télé, ancien présentateur de radio-télé ("Les enfants du rock", RMC...) se présente aux législatives à Marseille, sa ville d'origine, soutenu par le Mouvement démocrate, dans la 1^{ère} circonscription des Bouches-du-Rhône (1^{er}, 4' et 12^e arrondissements). Il a tenu à préciser hier à propos de sa rencontre avec DSK qu'il s'agissait "simplement d'un déplacement amical, le soir du match OM-Sochaux".

FAIT DIVERS

Coke en slip

Ouelque 400 g de cocaïne ont été retrouvés sur un dealer présumé, soigneusement cachés dans son slip, saisis vendredi à Mar-

seille. A son domicile à la cité des Oliviers, quartier Saint-Joseph, une perquisition a permis de trouver 1600 € en argent liquide.